

スリップ事故に注意

危険を予測し、あらかじめの減速をお願いします！

事故を起こさないために
相手を思いやり、余裕をもった運転が大切です

スピードダウンの徹底！

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

夜7時前 路側帯を歩いていた男性
後ろから来た・・・軽乗用車にはねられ、意識不明の重体

軽乗用車の男性

「落とした物を拾おうとして・・・片手運転になってしまった」

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/11/13(月) 0:29

12日午後6時45分ごろ、兵庫県の国道で、路側帯を歩いていた30代くらいの男性が後ろから来た軽乗用車にはねられ、男性は体を打つなどしており、意識不明の重体。警察は、軽乗用車運転の男性(50)を現行犯逮捕しました。調べに容疑を認めているという。同署によると、現場は片側1車線の道路。軽乗用車の男性は、「落とした物を拾おうとして、片手運転になってしまった」と話しているという。

夕方5時すぎ 横断中の自転車の中学生

軽乗用車にはねられ死亡

片側1車線のほぼ直線道路の国道

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！

歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう！

◇夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇

◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2023/11/11(土) 20:47

11日午後5時20分ごろ、広島県の国道で、自転車に乗っていた男子中学生(14)が、会社員女性(54)の軽乗用車にはねられ、男子中学生は頭を強く打つなどして死亡しました。警察によりますと、男子中学生は道路を横断中で、軽乗用車は市街地方面へ向かっていました。現場はほぼ直線の片側1車線の国道。

「酒が残っていると思ったけど運転した」

「顔が赤く、チラチラ見てくる」

パチンコ店の駐車場から出てきた男を

酒気帯び運転の疑いで逮捕

基準値の4倍超えのアルコールが検出か

◇分かっていて・・・飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

◇飲酒運転で、「捕まった者、事故を起こした者」は、◇

◇「自分だけは捕まらない、事故を起こさない」と思っていた◇

2023/11/12(日) 21:12

12日午後4時すぎ、福岡県のパチンコ店の駐車場で顔が赤く、不審な動きをする男をパトロール中の警察官が発見しました。その後、男が車に乗り、駐車場から出ていったため、警察官が停止を求めました。警察官が運転していた男から話を聞いていたところ酒の匂いがしたため、男の呼気を検査。基準値の4倍を超えるアルコールが検出されたため酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕しました。逮捕されたのは会社員の男性容疑者(62)です。取り調べに対して容疑者は、「酒が残っていると思ったけど運転した」と容疑を認めているということです。